

20. 4. 2020 Oncologie

C'est le 22. Je ne dois pas venir. Je serai appelée au téléphone.

Le confinement me rend ici la chose encore plus difficile : être seule dans l'appartement, sans pouvoir se donner la possibilité d'aller vers l'extérieur en cas d'angoisses ; attendre au lieu de passer la main sur la clenche en quelque sorte, donc agir ; ne pas être examinée.

Je n'en mène pas large. Mais c'est aussi l'occasion pour moi d'apprendre ...

Heureusement, il n'y aura que la voix, pas l'image: j'ai besoin du vrai visage ou seulement de celui qui est dans ma mémoire vive, beau ; je ne supporterais pas ce même visage en moins beau parce qu'abîmé par la technique aussi bonne que possible mais enlaidissant quand même...

Je suppose que je m'accrocherai à la voix, en prévenant le médecin.